

Guayaquil, 6 de Abril 2020

Sres.

AERCAN

Presente.

Nos dirigimos a Ud. para que por este medio hacer conocer nuestra decisión de suspender las Exposiciones Caninas Internacionales que se iban a realizar en nuestra querida ciudad de Guayaquil en las fechas de Mayo 16 – 17 del presente año.

Nos acogemos a lo expuesto en **DECISIONES COE 2 ABRIL 2020** ,

**SUSPENSION DE EVENTOS MASIVOS Y ESPECTACULOS PUBLICOS DURANTE TODO ABRIL Y MAYO**

Nuestro agradecimiento a todos los socios de la Asociación Canina del Guayas, Jueces, Criadores, Handlers, Empresas y público en general que nos han venido apoyando durante tantos años.

Estamos seguros de que nos volveremos a reunir y disfrutar de nuestras Magnas exposiciones caninas. Mientras tanto cuidémonos. **NO SALGAMOS DE CASA**

Atentamente

Maritza Vaca M.

Presidenta